



Bachenbülach, 08.02.2023

Einladung zum Stamm vom 07. März 2023

Filmabend im Wallberg 19.00 Uhr

Liebe Clubmitglieder,

Am Stamm vom 07. März 2023 laden wir euch gerne ein zur Vorführung des Super-8 Films: «**Die Heimreise mit dem Veteranenfahrzeug – Mit dem Cadillac 341 in 23 Tagen von Delhi nach Zürich**». Der Schmalfilm hat eine Länge von 45 Minuten und zeigt, wie der Vater unseres Vereinsmitglieds Oliver Schmid, Heinz Schmid, mit seinem Freund Heinz Müller in Zentralindien dem Maharadscha von Nagod einen Cadillac 341-B (Modell: Touring, Baujahr 1929) abkaufen und damit zurück in die Heimat fahren, nachdem ihr selbst umgebauter Austin Camp auf der 1967 begonnenen Asienreise für die Rückfahrt nicht mehr zu gebrauchen war.

Ihre Heimreise starteten die Globetrotter am 2. März 1968 in Delhi. Auf dem Weg zurück in die Schweiz, wo sie mit grosser Freude am 24. März 1968 empfangen wurden, legten sie über 8'000 km zurück und durchquerten Indien, Pakistan, Afghanistan, Iran, Türkei, Bulgarien, Jugoslawien und Italien.

Neben Aufnahmen von Delhi, Kabul, Teheran und Istanbul zeigt der Stummfilm, wie die abenteuerlustigen Piloten von Delhi herkommend über die Ebenen des Indus´ fahren, bevor sie auf das 2'000-3'000 Meter über Meer liegende, weitgespannte, afghanische Hochland und die darauf aufgesetzten Gebirgszüge des Hindukusch treffen, die gegen Pakistan hin bis auf 7'500 Meter aufragen. Über den Khaiberpass und weiter Richtung Kabul rollte das Veteranenfahrzeug noch auf Asphalt- und Betonstrassen, die mit amerikanischer und sowjetischer Hilfe gebaut wurden. Die iranischen Strassen waren demgegenüber nur teilweise befahrbar. In einem der zahlreichen Reiseberichte, welche regelmässig in der Limmattalerzeitung publiziert wurden, beschrieb Oliver Schmid's Vater den Strassenzustand wie folgt: «Durch den Winterregen waren die Strassen weggespült und die Brücken weggeschwemmt worden. Wir mussten uns deshalb seichte Stellen in den Flussbetten suchen, um die Flüsse zu überqueren und die zerstörten Strassenabschnitte konnten wir nur mit maximal 10 bis 15 km pro Stunde befahren.» Das ganze Roadmovie der beiden Dietiker gibts am Filmabend im Wallberg zu sehen.

Programm: 19.00 Uhr Eintreffen, Bestellung Konsumationen
19.30 Film mit Erklärungen von Oliver Schmid
20.30 Uhr Abendessen, auf eigene Rechnung

Der Vorstand freut sich auf ein auto-, reise- und filmbegeistertes Publikum.
Herzliche Grüsse, Oliver Schmid, Rolf Meier

Bitte anmelden bis Donnerstag, 02. März 2023 an untenstehende Adresse

Briefadresse: Rolf Meier
Brünnelstrasse 7
8184 Bachenbülch

SMS oder Tel. 079 457 47 22
E-Mail rolf8184@icloud.com